

Dimanche 3 mai

Vous connaissez Jean ?



C'est le plus jeune des apôtres, dit-on !

En tous cas, à l'aube de Pâques,
il court plus vite que Pierre quand ils vont vers le tombeau.

La porte est ouverte,

la pierre est roulée.

Comme un enfant, Jean jette un œil, n'entre pas, il attend !

Ce qu'il a vu lui suffit !

Il vit et il crut !

Et vous est-ce que Jésus est la porte de votre vie ?

(d'après Luc 24,30-31)



Jésus dit : « Moi, je suis la porte.
Si quelqu'un entre en passant par moi,
il sera sauvé ;
il pourra entrer ; il pourra sortir
et trouver un pâturage
Moi, je suis venu pour que les brebis aient la vie,
la vie en abondance »

Jésus nous dit : « moi je suis la porte, je suis venu pour vous ayez la vie en abondance », qu'avons-nous envie de lui répondre ?